

## Sebagai Bapak Asuh Stunting, Danrem 142/Tatag berikan bantuan sembako kepada anak beresiko stunting di Mamasa

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)**

Oct 23, 2023 - 18:20



Mamasa – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si sebagai Bapak Asuh Stunting di dampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 PD XIV Hsn Ny. Elsyde Deni Rejeki sebagai Bunda Asuh stunting memberikan bantuan berupa paket sembako kepada anak beresiko stunting di Kab. Mamasa bertempat di halaman kantor PP&KB Kab. Mamasa Prov. Sulbar. Senin (23/10/2023)



Sebanyak lima puluh (50) paket bantuan sembako dan lima puluh (50) rak telur diberikan kepada keluarga yang beresiko stunting.

Sebagai Fasilitator, Kepala Dinas PP&KB, Ernesto Randan menyampaikan bahwa Dinas KB merupakan Dinas yang mengurus manusia sejak masih dalam rahim. Sebelum menikah, calon pengantin diberikan edukasi mengenai bayi sehat yang tidak terindikasi stunting.



“Dengan bantuan ini, kami menyampaikan apresiasi kepada Danrem 142/ Tatag



Brigjen TNI Deni Rejeki yang terpanggil melibatkan diri membantu anak-anak yang berisiko stunting di Kabupaten Mamasa,” Ucap Ernesto

Dalam sambutannya Danrem 142/Tatag menyampaikan bahwa kami ucapkan terimakasih kepada Pemkab Mamasa, ini menjadi bagian penting serta upaya untuk penurunan Stunting diwilayah. Pemberian bantuan paket sembako kepada anak stunting sebagai upaya dalam membantu percepatan penurunan stunting di Prov. Sulawesi Barat khususnya Kab. Mamasa



“Penanganan stunting Provinsi Sulawesi Barat menjadi Prioritas PJ. Gubernur sebab Sulbar masih tinggi dalam angka penderita stunting,” kata Danrem 142/Tatag

Hal ini terjadi karena tingginya angka kemiskinan ekstrem, pernikahan dini dan putus sekolah di Sulbar.

“Bantuan ini diberikan dengan harapan dapat meningkatkan nutrisi/gizi anak-anak sejak dini, tumbuh sehat dan cerdas dan menjadi pemuda-pemudi kebanggaan orang tua,” harap Brigjen Deni

Turut hadir dalam giat tersebut Sekda Mamasa, H. Muh. Syukur, S.Pd., M.Pd Kajari Mamasa, H. Musa, S.H., M.H Dandim 1428/Mamasa, Letkol Arh Dodo Sahata Manullang, S.I.P Kapolres Mamasa, AKBP Agus Dwiyanto, S.H., SIK Ketua Komisi 3 DPRD Mamasa, Jufri Sambo Madika serta sejumlah pejabat lingkup Pemda Kab. Mamasa